



Juez otorgó amparo al panista Von Roehrich, pero la FGJ documentó pruebas de sus ilícitos

El *blanquiazul* ha creado una cortina de humo por su caída en encuestas, señala el dirigente local de Morena

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Pese a que el ex jefe delegacional de Benito Juárez Christian von Roehrich "trata de evitar que se conozcan todas sus corruptelas", la ciudadanía ya está enterada de cómo malversó fondos destinados a la reconstrucción, dijo el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez.

Destacó el trabajo realizado por la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy, así como del personal que ha realizado las investigaciones, que han derivado en la detención y búsqueda de varios ex funcionarios panistas.

Indicó que el desplome que ha tenido el PAN en las encuestas los ha llevado a crear una cortina de humo y a centrar sus ataques en contra de

quienes se han encargado de develar la presunta red de corrupción que impera en la demarcación.

"Los del cártel inmobiliario saben que las autoridades tienen todas las pruebas de los ilícitos que cometieron, y por eso arremeten contra la fiscal. Aunque Christian N haya obtenido un amparo, todos sabemos de quién se trata y los ilícitos que cometió".

Insistió en que, "aun cuando el titular del juzgado noveno de distrito de amparo en materia penal favoreció al panista capturado el 20 de abril, cuando pretendía huir a Estados Unidos, "difícilmente las víctimas olvidarán todo lo que él, Jorge Romero y Santiago Taboada han hecho.

"¿Cómo olvidar que cientos de

personas fueron estafadas con su patrimonio? ¿Cómo olvidar que por sus ilícitos se han perdido vidas? ¿Cómo pasar por alto que se enriquecieron a costa de la tranquilidad de las familias de Benito Juárez? ¿Cómo? Ha llegado el momento de que respondan y paguen por todo lo que han hecho y, sobre todo, que a las víctimas se les haga justicia".

A la fecha, el ex jefe delegacional de Benito Juárez está preso en el Reclusorio Norte, donde enfrenta un proceso penal acusado de uso ilegal de facultades y atribuciones cometido por servidor público y por asociación delictuosa.

De acuerdo con las investigaciones de la FGJ, el ex líder del PAN en el Congreso de la Ciudad de México es una de las cabezas del llamado cártel inmobiliario.